



Comienza esto

Vaya por delante que soy muy aficionado al fútbol, que disfruté de la final de la copa del mundo en la plaza de toros de Toledo, en el mismo lugar que la semifinal, con una bufanda con la bandera de España de las de invierno y que grité como un poseso con el gol, al finalizar el partido, contra los holandeses cuando agredían más que jugar al fútbol, contra el árbitro que me tenía muy mosqueado con tanta permisividad con ellos y tan poca con la selección española a cuyos jugadores sacaba tarjeta amarilla por tan solo respirar junto a la cara del contrario. Total que a pureza de sangre patriótica no me ganan ni los dirigentes del PP, que ya se sabe que son los más españoles del mundo. Dicho esto, también he de decir que el paseo que se traen con la copa del mundo, ahora de visita en Castilla-La Mancha, me recuerda el paseo al que de niño asistí del brazo incorrupto de Santa Teresa. Para mí que el objetivo de quienes lo organizaban era el mismo, que todos creyéramos en los milagros. En fin lo de la copa del mundo no fue un milagro, sino fundamentalmente el trabajo bien hecho de muchos años, no de ahora, en algún lugar de España. Que conste que el equipo de uno es el Zaragoza que no puede presumir precisamente de un trabajo bien hecho en los últimos años. Las cosas que ocurren hoy tienen sus cimientos en el pasado, también en el fútbol. De todas maneras creo que si se me presenta la ocasión iré a ver la copa en cuestión, como fui a ver el brazo de Santa Teresa.

Hablando de hacer cosas bien o mal, Mariano Rajoy vuelve a traerse a los dirigentes del PP a Toledo a la reunión de inicio de curso y con ello, piensa, apoyar la candidatura de María Dolores de Cospedal a la presidencia

de Castilla-La Mancha. Lo hará el día uno y dos de septiembre, los mismos días en que el gobierno regional quiere celebrar en las Cortes de Castilla-La Mancha el debate sobre el Estado de la Región. El pasado año se celebró los días 8 y 9 de septiembre porque Barreda

quiso respetar que la líder del PP, María Dolores de Cospedal, se casó el 3 de septiembre. Desde el PP criticaron aún así la fecha por considerar que era para fastidiarla el viaje de novios y en el PSOE les contestaron que ya podía haberse casado en vacaciones y no esperar a cuando se iniciaba toda la actividad política. Este año, a cuenta de la coincidencia de fechas, también habrá polémica y cruce de frases que, confía uno, espera que algunas estén dotadas de ingenio. Pero hablando de la reunión de jefes del PP en Toledo, dicen los que saben de esto que Rajoy necesita que Cospedal gane en Castilla-La Mancha puesto que una derrota de su secretaria nacional cuestionaría aún más en el seno del PP la oportunidad de que Rajoy sea quien se enfrente a Rodríguez Zapatero en las próximas elecciones generales.

Siguiendo con cosas bien hechas o mal, allá cada uno con lo que opine, en Castilla-La Mancha se sigue con especial interés el asunto de las primarias socialistas de Madrid. El propio Barreda da importancia al asunto en sus declaraciones "la gran esperanza contra Esperanza (Aguirre) son las primarias" dice y añade "No



Reunión del Consejo de Gobierno el pasado martes en la que se acordó solicitar el debate sobre el Estado de la Región.

imagino a Zapatero tratando de forzar a Tomás Gómez para que desista de un derecho que le asiste, el de convocar primarias, entre otras cosas porque es una bandera con la que el propio presidente del Gobierno llegó a la Secretaría General". Y es que en el PSOE toledano, aunque no pueden evitar sentirse inclinados hacia Tomás Gómez, quizá por lo mismo que decía el ministro Rubalcaba para criticar al secretario general del PSOE de Madrid "lo que está pareciendo, que es que el mayor activo de Tomás Gómez, aunque él no lo quiere y me consta que no lo quiere, es ser el hombre que dijo no a Zapatero". Siguió con más declaraciones el ministro para descalificar a Gómez, se pueden ver por Internet, y se puede apreciar como un señor que suele dar inteligente en sus declaraciones se mete en un lío con el que consigue aumentar las ganas del personal de apoyar a Gómez.

En la política de Castilla-La Mancha se sabe que la influencia de la política de Madrid es mayor que en cualquier otro lugar, especialmente en el norte de Toledo y sur de Guadalajara. Por lo pronto, esta semana Trinidad Jiménez se paseó por Guadalajara.